
　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（代表）要旨　　（６月２３日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　３１番            　　遊　　佐　　久　　男

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　防災・減災について   

   

　１　県は、県民の防災意識の向上にどのように取り組んでい 危機管理部長 危 機 管 理 課 

　　くのか尋ねたい。   

   

　２　県は、自然災害が激甚化・頻発化する中、防災・減災に 土 木 部 長 土 木 企 画 課 

向けた県土づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねた   

   い。

   

二　盛土規制法について 〃 都 市 計 画 課 

   

  　　県は、盛土規制法の施行を踏まえ、県民の安全・安心の確

   　保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

三　ＡＬＰＳ処理水について 危機管理部長 原子力安全対策

  課 

　　県は、ＡＬＰＳ処理水の取扱いに係る安全の確保にどのよ   

うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　復興財源の確保について 知 事 企 画 調 整 課 

   

　　第２期復興・創生期間以降の復興に必要な財源の確保にど   

　のように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

  五　移住・定住の促進について 企画調整部長 ふくしまぐらし

   推進課

  　　県は、移住・定住の促進にどのように取り組んでいくの

   か尋ねたい。

   

六　人材確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

 

　　県は、人材確保に向けた県内企業の魅力発信にどのように

　取り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                             　　　１－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  七　福島国際研究教育機構について 知 事 福島イノベーシ

  ョン・コースト

  　　知事は、福島国際研究教育機構、いわゆるＦ－ＲＥＩと地 構想推進課

   域との連携促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

八　カーボンニュートラルについて 〃 環 境 共 生 課 

   

　　知事は、２０５０年カーボンニュートラルの実現に向け、   

   　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

九　今後の感染症対策について 〃 感染症対策課 

   

　　新たな感染症危機に備え、今後の感染症対策にどのように   

取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

十　医療機関等への物価高騰対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課 

   

　県は、物価高騰の影響により運営が厳しい医療機関等をど   

のように支援していくのか尋ねたい。   

   

十一　インバウンド誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

  　　　県は、アフターコロナを見据えたインバウンド誘客にど

   　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十二　みどりの食料システム戦略について 農林水産部長 農 林 企 画 課 

   

　　　県は、みどりの食料システム戦略にどのように取り組ん   

　　でいくのか尋ねたい。   

   

十三　凍霜害対策について 〃 園 芸 課 

  

　　　県は、果樹の凍霜害の未然防止にどのように取り組んで  

　　いくのか尋ねたい。  



                                                                             　　　１－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   十四　漁業担い手の確保・育成について 農林水産部長 水 産 課

   

　　　県は、漁業担い手の確保・育成にどのように取り組んで   

　　いくのか尋ねたい。   

   

   十五　建設業の働き方改革の推進について 土 木 部 長 技 術 管 理 課

   

  　　　県は、建設業における働き方改革の推進にどのように取

　　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十六　将来を担う人材の育成について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　１  県教育委員会は、復興を担うリーダーの育成にどのよ   

   　　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　　２　県教育委員会は、郡山高等学校の魅力化にどのように   

　　　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十七　県立高等学校の跡地等について 〃 〃 

   

　　　県立高等学校改革前期実施計画より前の統合に伴い生じ   

た県立高等学校の跡地等への対応について、どのように取   

り組んでいくのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

   十八　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

   

  　　　被災地域における治安対策について、県警察に尋ねた

   　　い。

   

十九　不祥事根絶について 総 務 部 長 人 事 課 

   

  　　　県は、相次ぐ職員の不祥事を踏まえ、再発防止と県民か

 　　らの信頼回復にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

 


